



森林化試験施工

カサツムリは2012年に地拵え、13年からクヌギ・コナラ植栽が財産区直営作業班の手で行われてきた。それを記録写真で振り返ります。また、県育成牧場は2016年3月に閉牧、今後の活用が課題です。跡地森林化の動きを伝えます。

大野山牧場跡地
森林化調査説明

2025.3.2 カサツムリ 巡視



道上の植栽地へ



共和財産区山林巡視が3月2日に行われ、カサツムリに植えたクヌギ・コナラが植栽後10年以上がたつた。旧放牧地の森林化の計画進捗について県の説明を受けました。合わせて大

ほほえみ

No. 72
編集/発行
広報部会



6年前



2019.3 カサツムリ 巡視

2013.3 カサツムリ
植栽 直営作業班

12年前

2013.3 カサツムリ 植栽作業
直営作業班 一服談笑

2019.3 山林巡視 八丁



2013.3 山林巡視 大野山



2月サロン 杉本さんの熊・イノシシの生態と狩猟の話は興味深い

2月サロン 町生涯学習、
社協関連の方が来訪

1月サロン 1月17日(金)新年を迎える会長挨拶、会食懇談

小地域サロン便り



演劇「むらまつり」 岸・夢一座
岸地区の介護予防ボランティアに携わる主婦12人がたちあげた劇団岸夢一座が3月15日(土)、共和のもりセンターで演目「むらまつり」を演じました。前日に衣装道具類準備から会場の設営、リハーサルを行い、当日は夜店を前にコント、魚釣り、ヨーヨー釣り、南京玉すだれ、奇術、合唱体操と大いに盛り上りました。



ハナモモ

共和地区 春花便り
ミニティーの花をもりセンターがラウンドに植えました。鹿食害対策のために防護ネットを設置。隣にあるハナモモも咲きました。

環境整備 3/9 * 地域振興会・福祉バス *****

町道:古宿一深沢、深沢一鍛治屋敷、古宿一鍛治屋敷
落ち葉、土砂の除去清掃を実施しました。



【編集後記】 ロウバイ、
ウメ、カワズサクラ、ハナモモ、キブシ、ヤマブキが咲きました。春本番を感じました。(編集担当 江上)



レーキ、熊手で搔き出し



福祉バス会長挨拶



ボイルローダー、プロア